

Liebe Geschwister,

Die Surah, die der Muslim in jedem Rak'a seines Gebetes liest, deutet darauf hin, wie gewaltig diese Surah ist. So sollte jeder von uns wissen, was diese Surah bedeutet, die Allah so hervor gehoben hat. Es ist die Surah Al-Fatiha.

So wollen wir ein paar versteckte Dinge dieser Surah entdecken, ABER meine Geschwister, Wir haben dabei nicht die Ansicht, dass wir einfach nur unser Wissen vermehren, sondern wir sollten immer schauen, wie können wir uns dazu erziehen....wie können wir das umsetzen?

Denn der Quran ist Erziehung und Reinigung der Seele für die Gläubigen.

Lasst uns ein paar Besonderheiten dieser Surah entdecken... z.B. wenn jemand Gedichte mag, wie oft wird er ein bestimmtes Gedicht, dass ihm sehr gefällt am Tag lesen? Vielleicht 10...20 oder sogar 30mal! Und wie lange? vielleicht Tage, sogar vielleicht ein bis zwei Wochen, und dann? Dann sucht er sich ein neues Gedicht, weil er genug von dem alten Gedicht hat... und jetzt schauen wir mal... Wenn ein Mann 60 Jahre alt ist, und er jeden Tag nur seine Pflichtgebete gebetet hat, dann hat er die Surah Al-Fatiha 367200 mal gelesen! Und wenn wir ihn fragen? Hat er genug von dieser Surah? Ist er gelangweilt von dieser Surah? Nein! Subhanallah!

Es ist wahrlich eine Surah, die Allah besonders gemacht hat... und wir haben etliche Hadithe über die vielen Vorzüge von dieser Surah.. der Prophet s.a.s. hat sinngemäß gesagt: **"Allah hat nicht in der Thora und auch nicht im Evangelium etwas herab gesandt wie die "Mutter des Qurans" .. sie sind die "sieben sich-wiederholenden" und sie ist ein Geheimnis zwischen Allah und seinem Diener.. so kann der Diener seinen Herren fragen was er will."**

Allah hat diese Surah auserwählt, dass wir sie so oft wiederholen im Gebet.. und Ibn Abbas r.A. hat gesagt: Sie ist die Basis des Qurans. Und diese Surah hat viele Namen, wie wir schon zwei kennen gelernt haben: "Die Mutter des Qurans", "die sieben sich-wiederholenden", der "Gewaltige Quran"

- **Bismillah Al-Rahman Al-Rahim:** Vom ersten Moment an hat der Quran mit "Im Namen Allahs" "Bismillah" angefangen.. und die erste Ayah, die herab gesandt wurde war: **"Lies, im Namen deines Herren"** und allein davon lernen wir, dass wir alles mit "Bismillah" anfangen sollten.

- **Allah:** Das ist der gewaltigste Name Allahs, der Name, den niemand anderer als Er s.w.t. hat.

- **Al-Rahman:** ist der Allerbarmherige, der eine gewaltige Barmherzigkeit hat, die die ganze Schöpfung umschließt... den Muslim, den Nicht-Muslim, die Pflanzen und Tiere und alles, was Allah erschaffen hat.

-**Al-Rahim:** ist der Barmherzige, der eine nie-aufhörende Barmherzigkeit für seine Diener hat.

- **Alles Lob gebührt Allah:** Das vollkommene Lob gebührt nur Allah, was auch den Dank beinhaltet. Wenn das Lob nur Allah gebührt, lernen wir einiges daraus... und zwar, dass derjenige, der das Lob ohne Bedingung oder Grenzen verdient, wahrlich mächtig, reich und frei von Fehlern jeglicher Art ist! Wenn wir das verinnerlicht haben, merken wir, dass wir das genaue Gegenteil sind.. So fehlerhaft und arm gegenüber IHM subhanahu wa ta'ala! Das ist auch der Grund, warum eine Handlung nicht angenommen wird, wenn man von sich selbst begeistert ist, denn dadurch ist man überheblich Allah gegenüber!

- **Der Herr:** Ist der Besitzer, Lenker und Herrscher

- **Der Welten:** Alles, was unter die Definition "Welt" fällt, ist ihrem Herren ergeben.... die Welt der Menschen, die Tierwelt, Pflanzenwelt, die verborgene Welt... einfach ALLES

- **Der Herrscher am Tag der Auferstehung:** Darin ist eine Erinnerung für den Diener, dass er nichts besitzt und arm gegenüber Allah, dem Herrscher und Besitzer, ist und er ist auch eine Erinnerung und Ermahnung an den Diener, dass er an einem Tag ohne Zweifel zu seinem Herren zurück gebracht wird!

An einem Tag, der so gewaltig ist! Nachdem die ganze Schöpfung zerstört wurde und der HERR über seinem Thron kommt, der von acht gewaltigen Engeln getragen wird.. und er wird rufen: Wo sind die Könige? Wo sind die Herrscher der Dunja? Wo sind die Könige der Dunja? ...dann wird er rufen: Wem gehört das Königreich heute? Wem ist die Herrschaft heute? ...und niemand kann antworten, so wird er sagen: "Allah, dem Einzigen, dem Allbezwinger!"

Und die ganze Schöpfung wird versammelt, von Adam, dem ersten Menschen bis zum letzten Menschen! Barfuß und ohne Kleidung! Wir werden alle versammelt!! An einem Ort, damit die Abrechnung beginnen kann... Die Engel kommen von allen Seiten und die Blätter mit den Taten von jedem einzelnen von uns kommen herab, und eine riesige Waage wird aufgestellt! Und Allah, der Herrscher über allem wird sagen: "**Heute gibt es keine Ungerechtigkeit!!**" So wird jeder Ungerechte sich auf die Faust beißen und die Tiere werden herbei gebracht, die untereinander ungerecht waren... und vor allen Menschen zeigt Allah seine vollkommene Gerechtigkeit bei den Tieren, die ungerecht untereinander waren, so gibt Allah einem Schaf ohne Hörner, das von einem Schaf mit Hörnern zu Unrecht gerammt wurde selbst Hörner und nimmt von dem anderen Schaf die Hörner, dass es das andere Schaf zurück rammt... und wenn Allah zwischen den Tieren auch nur die kleinste Ungerechtigkeit beglichen hat, lässt Er sie zu Staub zerfallen und genau hier wird sich der Ungläubige sich wünschen auch Staub zu sein!

Dieser Tag ist eine Gnade für die, die Unrecht erfahren haben, denn es wird mit allen überheblichen Herrschern und Ungerechten abgerechnet.

Und die Guten Tuenden werden ihre Belohnung von Allah, dem Herren der Welten bekommen, ein Paradies, das größer ist, als die Himmel und Erden....